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Indicação Nº ____ /2018 

Vereador: Rogério Da Silva Rocha 
 
Senhor Presidente, 
Caros Edis. 

Por oportuno, reitero a indicação nº 66/2017 de 17/04/2017, pois até o 
presente momento não fomos agraciados com esta obra que, além de influenciar 
na beleza estética, também será um lugar direcionado ao lazer e socialização dos 
moradores desta localidade, bem como para os munícipes que moram em 
localidades vizinhas. Sendo assim, após satisfeitas as formalidades regimentais e 
ouvido o esclarecido Plenário, solicito ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
de Itapemirim, em exercício, DR. THIAGO PEÇANHA LOPES, que interceda junto 
à Secretaria de Obras e Urbanismo, para que viabilize, de forma urgente, a 
construção de uma praça em anexo ao campo de futebol de areia na 
Localidade de Boa Esperança, Bairro Campo Acima, neste município. 

 

                                     Sala das Sessões, 
Itapemirim-ES, 23 de agosto de 2018. 

 
 

Rogério da Silva Rocha 
Vereador – PC do B 

 
Justificativa: 
 

A presente propositura tem como objetivo primordial a construção de uma 
praça em anexo ao campo de futebol de areia na localidade de Boa Esperança, no 
Bairro Campo Acima. Tal construção, visa proporcionar aos munícipes um local 
adequado e seguro, onde possam desfrutar de momentos de descontração e lazer 
com seus familiares e amigos.  

 
Nos dias atuais onde tanto se fala em “melhor qualidade de vida para todos”, 

um direito adquirido, não podemos nos privar de contribuir para que isso possa ser 
concretizado, sendo assim, mediante a reivindicação destes moradores, estamos 
propondo esse pedido de construção de uma praça, com um projeto inovador e 
paisagismo correspondente, proporcionando assim, um local adequado para 
momentos de descontração e socialização familiar.  

 
Sugiro ainda, que seja reformado o referido Campo de Futebol de Areia, pois 

encontra-se em péssimo estado de conservação, colocando em risco todos que 
utilizam deste para pratica do esporte. 

 
 
Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, 

cujo objeto representa o interesse dos moradores de Campo Acima. 
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Esperamos contar com o apoio dos Nobres Pares, a fim de que o pedido seja 

endereçado a autoridade competente. 
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